

## Einmal Ingenieurin sein?- Kein Problem für Anna Ziegler aus der 5/1

Im Februar fand wie jedes Jahr der bundesweite Schülerwettbewerb für junge Ingenieurtalente statt, an welchem insgesamt 15 verschiedene Ingenieurkammern und Schüler/innen verschiedener Altersstufen teilnahmen. Das diesjährige Ziel war es, mit strengen Vorgaben zur Höhe und Breite einer Grundfläche sowie einer Traglast ein Stadionsdach mit einer Tribüne zu konstruieren. Geübt durch mehrere erfolgreiche Teilnahmen in den Vorjahren trat Anna Ziegler aus der 5/1 in diesem Jahr für die Salzmannschule an. Mit viel Geschick, Kreativität und mathematischen Kenntnissen erreichte sie mit ihrer Konstruktion „flying roof“ den 2. Platz. Auch wenn die Preisverleihung aufgrund der aktuellen Lage nicht stattfinden konnte, so gratuliert die Salzmannschule auf diesem Weg zu ihrem großen Erfolg! Herzlichen Glückwunsch!

